



## L'Atelier Artisan Crêpier s'engage aux côtés des Virades de l'Espoir



### Un engagement concret pour une cause essentielle

Le 29 septembre 2024, l'Atelier Artisan Crêpier a eu l'honneur de participer aux Virades de l'Espoir, un événement caritatif incontournable organisé au Jardin d'Acclimatation à Paris. Cette journée dédiée à la lutte contre la mucoviscidose a réuni des milliers de participants, déterminés à donner leur souffle à ceux qui en manquent.

En tant que donateur de cet événement, l'Atelier Artisan Crêpier a mobilisé son équipe, dont plusieurs membres ont pris part à la course pour soutenir la cause. Nous avons non seulement couru pour la cause, mais aussi contribué par des dons et actions de sensibilisation. Des goodies et menus ont été offerts dans les kits vendus durant l'événement ! Cette action solidaire s'inscrit dans notre volonté de contribuer aux initiatives de santé publique et de soutenir les causes qui nous tiennent à cœur.

La mucoviscidose touche encore aujourd'hui de nombreuses familles, et les Virades de l'Espoir sont un événement clé pour récolter des fonds et financer la recherche.

### À Propos de L'Atelier Artisan Crêpier

L'Atelier Artisan Crêpier est une enseigne reconnue pour son savoir-faire culinaire et son ambiance conviviale. Fondée en 2012, l'enseigne propose une sélection de crêpes et de galettes préparées avec des produits frais et de saison.

Tous les ingrédients sont sélectionnés avec soin, pour n'offrir que le meilleur. Farine de blé d'origine bretonne, chocolat et pâte à tartiner Michel Cluizel, jambon blanc truffé... Dans l'assiette, il n'y a que du beau, du bon et du fait maison.

Le bar à cocktails constitue également un point fort de l'enseigne avec ses cocktails à base de cidres issus de producteurs français. Spritz Cider, Cider Mojito... des cocktails parfaits pour les «Afterwork» entre amis.

Aujourd'hui L'Atelier Artisan Crêpier, c'est 12 restaurants et 8 ouvertures prévues en 2024. L'enseigne prévoit d'ouvrir 50 adresses en 2027.

